

### Homenaje a J. Mañach en la Reunión Inicial Del "Pen Club de Cuba"

Con asistencia de numerosos intelectuales, miembros todos de la nascente institución, se celebró hoy en el restaurant «Paris», la sesión inicial del «P.E.N. Club de Cuba», recién constituido, presidida por el doctor Jorge Mañach.

Durante el acto, a propuesta de uno de los asociados, se tomó el acuerdo de consagrar el acto como homenaje de despedida al doctor Mañach, que en breve partirá hacia Francia, especialmente invitado por el gobierno del general Charles de Gaulle.

Y se leyó el mensaje de salutación a los escritores de Francia, de que será portador el propio presidente del «P.E.N. Club».

Igualmente se acordó enviar un telegrama de protesta en nombre del Club al gobierno de la Argentina, por sus decretos contra la libre emisión del pensamiento, la clausura de la Universidad y los arrestos arbitrarios de numerosos intelectuales, profesionales y estudiantes, siendo aprobado el texto del mensaje redactado por la mesa de la nueva organización.

Y, finalmente, después de escuchar versos inéditos del poeta Nicolás Guillén y haberse aprobado el título de «Sobremesa» para el boletín que editará el «P.E.N. Club de Cuba» terminó esta primera sesión del mismo, celebrada en torno a una bien servida mesa.

*Paris, Oct. 4/45*